



GASO.LINE

Leclerc EAU

CARACTERISTIQUES TECHNIQUES

Fort d'un siècle d'expertise, Nexter, leader français de la défense terrestre, est l'un des constructeurs de chars les plus expérimentés au monde. Le char de bataille Leclerc, composante essentielle des forces terrestres françaises et des Émirats Arabes Unis. Le modèle acquis par les Émirats Arabes Unis occupe une place de choix sur le stand de Nexter, lors du salon IDEX 2017. Depuis la présentation de son premier prototype et la signature en 1993 du contrat avec les Émirats Arabes Unis, plus de 750 exemplaires du char Leclerc ont été produits par Nexter et déployés par les armées françaises et des Émirats. Le Leclerc reste l'un des meilleurs chars au monde. Nexter continue d'investir massivement dans sa gamme de produits pour conserver la longueur d'avance du Leclerc sur le plan de l'efficacité opérationnelle. Le Leclerc est présenté sur le stand avec de nouveaux équipements, notamment une tourelle KMW téléopérée, un nouveau viseur et un nouveau système de vision. Nexter investit et innove également en rénovant et en modernisant le char lourd dans le cadre du programme SCORPION, qui vise à doter le Leclerc d'une plus grande protection, d'un meilleur armement et de systèmes de vision plus efficaces. Cette stratégie permettra à Nexter de renforcer les capacités de conception et d'ingénierie du char Leclerc.

TECHNICAL CHARACTERISTICS

With a century of expertise, Nexter, the French leader in land defense, is one of the most experienced tank builders in the world. The Leclerc battle tank, an essential component of the French land forces and the United Arab Emirates. The model acquired by the United Arab Emirates occupies a prominent place on the Nexter booth at IDEX 2017. Since the presentation of its first prototype and the signing in 1993 of the contract with the United Arab Emirates, more than 750 copies of the Leclerc tank were produced by Nexter and deployed by the French and Emirates armies. The Leclerc remains one of the best tanks in the world. Nexter continues to invest heavily in its product line to maintain Leclerc's lead in terms of operational efficiency. The Leclerc is presented on the stand with new equipment, including a teleoperated KMW turret, a new viewfinder and a new vision system. Nexter also invests and innovates in renovating and modernizing the heavy tank as part of the SCORPION program, which aims to provide the Leclerc with greater protection, better armament and more efficient vision systems. This strategy will enable Nexter to strengthen the design and engineering capabilities of the Leclerc tank.

Ce modèle est fabriqué par **Gaso.line**
10, passage du charolais 75012 Paris France
Tél./Phone: (33) 01.44.75.01.61
E-mail: info@quarter-kit.com Web site: www.promodels.eu

Nomenclature GAS50259K Leclerc EAU

	Désignation	Qté
1	Caisse	1
2	Tourelle	1
3	Train de roulement G + D	1+1
4	Barbotin D + G	1+1
5	Chenilles	2
6	Panier tourelle arrière gauche	1
7	Panier tourelle arrière gauche	1
8	Panier tourelle latéraux G + D	1+1
9	Viseur panoramique	1
10	Masque canon	1
11	Fût	2
12	APU	1
13	Mitrailleuse télé-opérée	1
14	Bavettes arr. D+ G	1+1
15	Sortie d'échappement	1
16	Episcope	1
17	Sirène	1
18	Mitrailleuse coaxiale	1
19	Feux avant G et D	1+1
20	Patin de recharge	2
21	Perche atmosphérique	1
22	Frein de bouche	1
23	Plot d'antenne	2
24	Grande grille	2
25	Petite grille	1
26	Canon	1
27	Tube laiton Ø 0.8 x 10mm	

Si vous avez des pièces défectueuses ou manquantes,
n'hésitez pas à nous contacter.
If you have faulty or missing parts,
don't hesitate to contact us.



